
Ata da Décima Reunião Extraordinária da Terceira Sessão Legislativa da 

Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Urucuia, estado de Minas 

Gerais. Aos treze dias do mês de dezembro do ano dois mil e vinte três ás 

doze horas e quarenta minutos no Plenário da Câmara presentes os 

vereadores: Cleuber Marques dos Anjos, Darley José da Silva, Netão do 

Povo, José Augusto Cordeiro Lisboa, Albanita Anjos da Mata, Ediel Alves da 

Silva, Edvaldo Rosa Lisboa, José do Parto Cardoso Lisboa e José Weber 

Santos. Reuniram-se sob a Presidência do senhor vereador Cleuber Marques 

dos Anjos que havendo quórum regimental declarou aberta a sessão. 

Passando a ordem do dia quando foi lida e aprovada a ata da reunião anterior. 

Foi considerada somente a leitura do Projeto de Resolução n° 045/2023. Foi 

colocado em discussão e votação em regime de urgência o Projeto de Lei n° 

029/2023 que altera o art. 3° - J da Lei Municipal 791 de 27 de dezembro de 

2022 e dá outras providências de autoria do executivo sendo aprovado por 

unanimidade. Foi colocado em discussão e votação em regime de urgência o 

Projeto de Lei n° 030/2023 que altera o art. 1° da Lei n° 67/1993 da entidade 

que menciona e dá outras providências, de autoria do senhor vereador José 

Weber sendo aprovado por unanimidade. Foi colocado em discussão e 

votação em turno único o Requerimento n° 049/2023 que requer a 

possibilidade de realizar a troca das lâmpadas convencionais dos refletores do 

estádio da Vila Olímpica por lâmpadas de LED, de autoria dos senhores 

vereadores Netão do Povo e Ediel Alves da Silva. No uso da palavra os 

autores justificaram que com a troca das lâmpadas além de melhorar a 

iluminação também trará economia para o município. O Requerimento n° 

049/2023 foi aprovado por unanimidade. Foi colocado em discussão e votação 

em turno único o Projeto de Indicação n° 028/2023 que solicita a possibilidade 

de pavimentação asfáltica interligando a Rua Téofilo Bittencourt à Rodovia 

MG 202, de autoria do senhor vereador Cleuber Marques dos Anjos. No uso 

da palavra o autor relatou que são apenas setenta metros para pavimentação  

e que deixará a entrada da cidade mais bonita. O projeto de Indicação n° 



028/2023 foi aprovado em turno único por unanimidade.  Não havendo nada 

mais a tratar o senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão. Para constar eu secretário lavrei a presente ata que após 

lida e aprovada será assinada pelos membros da Mesa.  

 


